

7 juin - Cédric O travaillerait sur un nouveau projet hardware à base d'intelligence artificielle

Paris, 7 Juin - L'ancien secrétaire d'État chargé du Numérique Cédric O se lancerait dans un nouveau projet axé sur l'éducation, d'après Les Échos. Il serait question de créer un appareil soutenu par l'intelligence artificielle destiné aux enfants de trois à sept ans. Son but serait d'aider ces derniers à développer leurs fonctions cognitives. Cédric O aurait commencé à chercher des investisseurs potentiels. Interrogé par Maddyness en septembre dernier, Cedric O confiait que "la suite (de son parcours, ndlr) pourrait être dans l'IA". "Je suis encore dans cette phase où je regarde beaucoup de choses et discute avec beaucoup de monde. Je n'ai pas envie de me précipiter non plus", affirmait-il. Il aura donc encore quelques mois pour mûrir son projet... Après avoir quitté ses fonctions de secrétaire d'État chargé du Numérique il y a deux ans, Cédric O a rebondi dans le secteur privé. Il est devenu conseiller et cofondateur non exécutif de Mistral AI. D'après le Wall Street Journal, la licorne serait sur le point de conclure une nouvelle levée de fonds qui la valoriserait à hauteur de 6 milliards de dollars. Cédric O siège actuellement au conseil d'administration de l'association Sista et du cabinet de conseil Artefact. Il est également membre du Comité de l'intelligence artificielle générative.

Temps de lecture : minute

7 juin 2024

Article écrit par Mael Khechana

